

Interpellationvon Markus Schwyn (SVP)
und Christian Mettler (SVP)

Am 15. Mai 2000 präsentierte das Sozialdepartement an einer Pressekonferenz die neusten Zahlen der Fürsorgebehörde.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie setzten sich die Fürsorgeempfänger nach Alter (unter 20 Jahren, 20-29 Jahre, 30-39 Jahre, 40-59 Jahre, über 60 Jahre), Geschlecht und Staatsangehörigkeit zusammen? (Wir bitten um eine tabellarische Aufstellung für die Jahre 1992 - 1999)
2. Wie hoch waren die Fürsorgebezüge in den genannten Jahren?
3. Wie viele der aktuell festgestellten Fürsorgeempfänger sind arbeitslos?
4. Wie viele der in der Antwort auf Frage 3 aufgeführten Arbeitslosen können nicht mehr vermittelt werden und werden momentan im EAM in der PG4 beschäftigt?
5. Wie hat sich die Zahl der nicht mehr vermittelbaren Arbeitslosen seit 1992 entwickelt?

